

2010年 第4回勉強会

松本山雅の勉強会

松本山雅を応援すると・・・松本が良くなる！

松本山雅がJリーグを目指し日々頑張っています・・・もしJ1に入った場合の地元経済界に及ぼす影響はどのくらいになるのでしょうか？
「おらがチーム」を応援する事は、松本に発展をもたらす！

4月は松本山雅について勉強会(応援会)を企画します。

☆日時：4月27日(火曜日)

☆場所：あがたの森公民館「2-8」

☆時間：19時から

参加人数＝40名

当日の内容

第1部	<p>これまでの山雅の足跡～ASP以降の現状～</p> <p>初代理事長の八木さんによる アルウインスポーツプロジェクトのスタート時のお話を頂きました。</p> <p>最初は誰も見向きもしてもらえなかった「松本山雅」・・・スポンサー集めや、サポーター集めなどの苦労話をお聞かせ頂きました。</p> 
第2部	<p>チームが盛り上がってきた要因分析</p> <p>ボランティア(チームバモス)のリーダー風間さんから、サポーターの拡大秘話やボランティアの運営等の下支えについて お話を頂きました。</p>

当初は約2万人のアルウインの会場に、100名程度しか入らなかったとの事。

現在では4千名を超えるサポーターが埋まります。

しかし、夢は「会場一杯＝2万人」の集まる試合をしたいとのことです。



第3部 Jリーグの有る街の事例研究

隣県のヴァンフォーレがJ2→J1→J2カテゴリーを移動しながら、地元経済にどう影響を与えたのか？山梨から講師(田原さん)をお招きしました。

ヴァンフォーレでは赤字経営のため運営会社が解体の危機があったそうです。

しかし様々な知恵や工夫、そして改革で、現在の地域密着型の母体になったそうです

また山梨県では全ての市町村が、ヴァンフォーレを応援しているとのこと・・・長野県では、チームが2つあり、なかなかまとまりが付きにくいですね。



第4部 松本山雅がJリーグ入りした場合の地元経済界に及ぼす影響を推察

「おらがチーム」を応援する事は、松本に発展をもたらす！

実際に以前に比べ、協賛収入や入場券収入などで運営が右肩あがり。



地域に密着したスポーツが様々な経済効果を生んでいます。
また以前の浦和レッズとの試合(天皇杯)では15000人の方々
(うち半分が埼玉県から)が松本に応援に来たそうです。
これは大きな観光収入になるのではないのでしょうか！
山雅に応援団の素ばらしさを体験するとともに、あなたも明日からサポーター！



※5月2日(日) 松本アルウィンで松本山雅の試合が行われます！！！！